

# REVISTA NACIONAL DE ARQUITECTURA

DIRECCIÓN GENERAL DE ARQUITECTURA • MINISTERIO DE LA GOBERNACIÓN  
AÑO III • NÚMERO 35 • NOVIEMBRE 1944 • MADRID

## MEJORAMIENTO DE LA VIVIENDA

### SUMARIO

Mejoramiento de la Vivienda.

Viviendas económicas en Gijón.  
Arquitecto: *José Avelino Díaz Omaña*.

Grupo de Albergues provisionales en San Lázaro (Oviedo).  
Arquitecto: *Gabriel de la Torriente y Rivas*.

Viviendas económicas en el Barrio de Usera (Madrid). Arquitecto: *Juan Navarro Carrillo*.

Residencia en Barrio Parque (Buenos Aires). Arquitectos: *Dellepiane-Barbara-Sahores*.

Residencia en San Isidro. Arquitectos: *Jacobs y Giménez, A. J. Falomir*.

Casas de Residencia Veraniega en Mar de Plata. Arquitectos: *Campini, Delfino y Valera y Rogelio A. di Paula*.

Viviendas protegidas para el Exmo. Ayuntamiento de Santander. Arquitecto: *Fernando García Rozas*.

Bibliografía y Noticiario.

Nuevamente se insiste desde la Revista en el problema de la vivienda, recogiendo en ella un conjunto de propósitos y realidades que responden a diversas inquietudes, que pudieran ser tenidas por alguien como modestas o intrascendentes en un análisis superficial, y que expresan bien claramente la intensidad de una preocupación general, afortunadamente recogida desde nuestra profesión y orientada por caminos diversos, según aconsejan en unos casos e imponen en otros, las muy diversas circunstancias de todo orden en que han de desarrollarse.

La economía de la vivienda y su condición rentable, sus cualidades estrictamente materiales de habitabilidad y su contribución a la vida confortable, con un aspecto grato y en un amable ambiente, el grado diverso en que se acepta, a través de las distintas normas de conducta, una mayor o menor concesión a la estética y al ornato en sacrificio de lo puramente utilitario, son cuestiones, como otras muchas, cuya diferente interpretación dan lugar a infinidad de fórmulas, a través de las cuales han de irse perfeccionando tipos hasta lograr un camino en la solución de un problema que a todos preocupa y afecta, sin que su enfoque y expresión pueda parecer, ni ser considerado, como invasión de ajenas competencias, las que siempre, y en todo momento, han de recibir asistencia cordial y efectiva proporcionadamente a la importancia de su misión.

Se incorpora a este número un primer paso en el propósito de hacer conocer a través de las páginas de la Revista los distintos caminos seguidos en Hispanoamérica a través de diferentes fórmulas arquitectónicas desarrolladas sobre tipos de casas residenciales y viviendas, correspondiendo en este caso lugar primero a diferentes ejemplos argentinos, en los que no son ajenas determinadas reminiscencias de tradición española dentro de la influencia de otras tendencias modernas.

